

Ibagué, 2 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1846

Alcaldía lanza estrategia ‘En Ibagué elegimos vivir’ por el bienestar emocional de los niños

Una unidad móvil recorrerá los colegios públicos, atendiendo a los estudiantes con profesionales idóneos en medicina general, psicología y trabajo social.

El próximo miércoles, 4 de septiembre, a partir de las 9:00 de la mañana, la Alcaldía, a través de la Unidad de Salud de Ibagué, socializará con la comunidad la estrategia que cuidará la salud mental de los menores de edad.

“Estaremos con una unidad móvil que recorrerá los colegios públicos de la ciudad, atendiendo a los estudiantes de estas instituciones, con profesionales idóneos en medicina general, psicología y trabajo social; con ello buscaremos impactar positivamente con intervenciones y seguimientos a los estudiantes”, indicó Aura Acevedo, gerente de la USI.

Esta novedosa y creativa estrategia, se llevará a cabo en las comunas Seis, Siete, Ocho, Nueve y 13, debido a que en estos sectores se ha evidenciado una alta incidencia de eventos relacionados con problemáticas de salud mental.

Se espera la asistencia masiva para que todos los ibaguereños, especialmente los rectores, directivos, docentes y estudiantes, conozcan de primera mano este proyecto y se enteren cómo será ejecutada en los diferentes planteles educativos.